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DELIBERAZIONE  N° 196   DEL 10/12/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  03/12/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 10  del mese di Dicembre alle ore 9,38 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1330991 del  24/11/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino X  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: Il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/12/2020 15:19:24 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 14/12/2020 16:09:48 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 03/12/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta, Prester, Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.°  10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 03/12/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 03/12/2020 

L’anno 2020, il giorno tre, del mese di Dicembre, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto 

Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato 

delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 

marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 1330991 del 24/11/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Presidente Antonino Santangelo. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,23 apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester, 

Quartararo, Santangelo,Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Adelfio, Bruschetta e Prester. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di una mail pervenuta dall’Area della Pianificazione Urbanistica – Settore 



 

 

2 

Mobilità Urbana, avente per oggetto “Richiesta stato procedimentale riguardo 

interventi dall’O.D. 103 del 04/02/2015 lungo la Via Bagnera, tratto compreso tra 

Via Pia Nalli”. 

Si prosegue con  alcune richieste presentate dai Consiglieri al Presidente per il 

successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta ritiro rifiuti ingombranti in Via Villagrazia, angolo Via 

Belmonte Chiavelli, (muro di cinta chiesa San Pio X)”, a firma del 

Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Villagrazia, muro 

perimetrale parrocchia San Pio X”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Segnalazione tombino Telecom pericolante in Via Buonriposo n.° 201, 

centro carreggiata (pressi Piazza Guadagna)”, a firma del Consigliere 

Quartararo. 

Alle ore  9,29 entra in collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 9   

Consiglieri. 

Alle ore 9,30 entra in collegamento la Consigliera Rappa. Risultano presenti 

10 Consiglieri.  

Si passa al II punto dell’O d. O ovvero “Approvazione verbale relativo alla 

seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 30/11/2020, 

approvato alle ore 9,40, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 10; 

Votanti: 10; Voti Favorevoli: 10.  

Alle ore 9,42 esce il Presidente Antonino Santangelo. Risultano presenti 9 

Consiglieri.  

Il Segretario                               Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                    Antonino Santangelo 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/12/2020 15:21:20 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 15/12/2020 09:13:27 CET

Signature Not Verified
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Presiede la seduta, il Vice  Presidente  Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Chiede ed ottiene la parola la  Consigliera Rappa, che comunica che la RAP ha 

effettuato la raccolta dei cassonetti RSU in Via Sagittario, malgrado il maltempo: 

esprime soddisfazione per il lavoro svolto dagli operatori; l’azienda ha anche 

annunciato che entro l’otto dicembre la città sarà pulita. 

Il Presidente afferma che, a suo parere, sarà impossibile che la città entro l’otto 

dicembre risulti pulita, perché attualmente i siti da bonificare sono tanti.   

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, per evidenziare che la RAP, 

lentamente, sta recuperando l’arretrato: gli operatori stanno lavorando oltre il proprio 

orario di lavoro, senza indennità di straordinario. 

Il Presidente chiarisce che il disservizio non è solo da attribuire alla RAP, che salta 

qualche itinerario di raccolta, ma anche alla discarica ormai satura in cui vengono 

conferiti i rifiuti della città: purtroppo è una problematica che, ormai troppo spesso, si 

ripresenta. Auspica che quanto prima il servizio torni a regime. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che conferma quanto detto dalla 

collega Rappa, ovvero che la RAP sta recuperando l'arretrato. Vuole però porre 

all’attenzione del Consiglio un’altra problematica riguardo al dissesto del manto 

stradale, nello specifico in Via dell’Orsa Maggiore, all’altezza della rotonda, dove 

insistono enormi buche, causate, forse, da lavori effettuati da ditte private, non 

eseguiti a regola d’arte come avrebbero dovuto su un manto stradale già deteriorato. 

Sarebbe opportuno che quando l’amministrazione affida i lavori ai privati, a fine 

lavoro verificasse la correttezza dei lavori. 
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Il Presidente evidenzia che l’amministrazione dovrebbe rilasciare il nulla osta dopo 

che i tecnici abbiano accertato che il lavoro sia stato eseguito a regola d’arte. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, asserendo che si trova 

d’accordo con quanto dichiarato dal collega Ilardi: il tratto in questione rappresenta 

un reale pericolo, perché vi sono presenti buche e pietrisco che possono creare 

pericolo  per gli autoveicoli. Questo tratto  può essere  definito quasi una “trazzera” 

di campagna.  

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Ilardi, che fa presente che la 

manutenzione non viene eseguita correttamente: per esempio, a  Piazza Guadagna 

esiste una griglia che non è stata agganciata bene e, al passaggio delle automobili, 

crea forti rumori mentre il  tombino sta sprofondando. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che sottolinea che, riguardo 

al tombino menzionato dal collega Ilardi, ha già segnalato il pericolo, sia ai Vigili 

Urbani che alla Telecom, in quanto il pozzetto appartiene a tale azienda. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che specifica che il problema 

posto dal collega Ilardi si trascina da tanti anni: le ditte si aggiudicano i lavori ma 

questi non vengono eseguiti in modo corretto, perché non utilizzano le nuove 

tecnologie. Occorre che il manto stradale venga realizzato con mezzi all’avanguardia 

e una corretta organizzazione; inoltre  il lavoro ha bisogno di tempo per essere fatto 

bene. 

Il Presidente informa che la RAP sta effettuando la pulizia a Bonagia.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che comunica che, dopo 

innumerevoli richieste, è stato finalmente bonificato il sito davanti alla scuola Perez. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che informa che sono stati 

incendiati alcuni cassonetti RSU: tutto questo comporta un danno economico oltre 

che un danno per la salute, in quanto le esalazioni di gas nocivi sono molto 
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pericolose. Auspica che la Regione e il Comune possano collaborare, affinché si 

possa trovare un’adeguata soluzione per far terminare questi atti vandalici; inoltre il 

fuoco potrebbe essere un pericolo per le abitazioni vicine. 

Il Presidente asserisce che queste azioni sono bravate da parte di ragazzi poiché le 

persone civili non commettono questi atti; le proteste vanno assecondate quando sono 

giuste ma non bisogna mai assecondare questi atti vandalici. 

Alle ore 10,08 esce il Consigliere Ilard. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Si passa al  III punto all’O.d. G, ovvero “Atti ispettivi e funzioni propositive”, 

con l’interrogazione avente per oggetto “Soppressione fermata AMAT davanti la 

chiesa San Tarciso, Via Sebastiano la Franca”, a firma del Consigliere Prester prot. 

n.° 495122 del 25/3/2019, iscritta al punto 9 degli atti ispettivi. 

Illustra l’interrogazione il Consigliere Prester, che specifica che 

l’interrogazione nasce in quanto non è stato dato seguito alla mozione da parte 

dell’amministrazione; sono arrivate alcune note da parte  dell’AMAT, che danno una 

reale spiegazione del perché la fermata sia stata soppressa ma i cittadini continuano a 

lamentare la soppressione di tale fermata, in quanto vicina alla chiesa. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che fa presente che la fermata 

è stata soppressa, creando disagio ai cittadini che si recavano nella vicina chiesa: 

prima era stata soppressa solo nella giornata di venerdì, perché nella via si svolge il 

mercatino. Si vuole capire il motivo di tale soppressione, considerato che l’autobus  

continua sempre il percorso in quella via. La fermata era comoda per le persone che 

abitano alla fine di Via Sebastiano La Franca. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che dichiara che è giusto 

ripristinare la fermate , anche perché nella via l’autobus continua a transitare. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che ricorda al Consiglio 

che l’AMAT aveva inviato una nota di risposta per le due fermate di Via Valenza e di 
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Via Sebastiano La Franca, dichiarando che c'era stato il parere negativo della Regione 

nell’autorizzare la fermata. Non esiste una reale motivazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che dichiara che spesso 

l’AMAT addossa le colpe ai sopralluoghi tecnici ma in realtà non si capisce il motivo 

per cui sia stata soppressa la fermata nel sito in questione: infatti sono presenti i 

marciapiedi, per cui esistono tutte le condizioni per poterla ripristinare. Nel tratto 

finale della via vi è anche un imponente complesso residenziale. 

Il Presidente evidenzia che, alla luce delle osservazioni fatte, è opportuno 

predisporre una nota all’azienda AMAT firmata da tutti i componenti del Consiglio. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,26, il Presidente, chiude la seduta,  

Il Segretario                               Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/12/2020 15:21:21 CET

Signature Not Verified Signed by ANDREA GULEMI
on 15/12/2020 09:04:23 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 10/12/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 03/12/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 196 DEL 10/12/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 15/12/2020 al 

25/12/2020. 

Id. pubblicazione 17143/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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